
Montag, 04.03.2024 

Wie wertvoll ist ein Mensch? 

 
Ein Seminarleiter startet ein Seminar, indem er einen 50 Euro-Schein hochhält und fragt, wer diesen 
Schein haben möchte. Alle Teilnehmer wollen ihn haben. Doch bevor er eine Entscheidung trifft, 
zerknittert er diesen Geldschein und fragt nochmal, wer denn diesen Schein haben wolle. Wieder 
gehen alle Hände hoch. Nun wirft er die 50 Euro auf den Boden und reibt ihn mit seinen Schuhen am 
dreckigen Untergrund. Der Schein ist total zerknittert, leicht eingerissen und völlig dreckig. Nun fragt 
er nochmal alle Teilnehmer des Seminars. Und wieder wollen alle diesen Schein haben. 

 

Dann sagt er: „Liebe Kursteilnehmer, wir haben soeben etwas wunderbares gelernt. Egal wie der 50 
Euro-Schein aussah, ihr wolltet ihn immer haben, weil er seinen Wert behielt.“ 

 

Wie wertvoll ist ein Mensch? - Egal was in unserem Leben passiert - wir werden gemobbt -wir werden 
ausgeschlossen - wir werden beschimpft- wir liegen am Boden- wir fühlen uns wertlos. Aber egal, 
was auch passiert, wir werden niemals an Wert verlieren. Egal ob schmutzig oder sauber, der Mensch 
ist unbezahlbar, denn du wirst immer geliebt werden. Der Wert deines Lebens wird nicht dadurch 
bewertet, was du tust oder nicht, sondern dadurch wer du bist. Der Mensch ist etwas Besonderes.  

Schon in der Bibel gibt es unzählige Beispiele, dass der Mensch etwas Besonderes ist, egal ob es der 
Zöllner ist, der in seine eigene Tasche wirtschaftet oder die Sünderin, die ein Leben führt, das bei 
vielen kein Gefallen findet. Jesus kümmert sich um die Abtrünnigen. Der Wert dieser Menschen liegt 
nicht an ihren Werken. Da haben sie nichts vorzuweisen. Sie besitzen einen besonderen Wert, weil 
sie Gottes Geschöpfe sind. Dieser Wert ist in den Augen Gottes so hoch, dass er seinen eigenen Sohn 
hinrichten lässt, damit er retten kann, was verloren ist. Er will also das Verlorene retten, weil das 
Verlorene einen unschätzbaren Wert darstellt.  

Danken wir unserem Herrn für seine Liebe, die er uns jeden Tag offenbart. Bitten wir um diese Gabe, 
Menschen mit dem Herzen zu sehen. 

 

In Lukas 19 Vers 10 steht geschrieben: 

 

Denn der Menschensohn ist gekommen, zu suchen und selig zu machen, was verloren ist. 

 

 

Heute wieder eine Frohe Botschaft 
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